

## RINGKASAN SKIPSI

Judul penelitian ini adalah “Upaya Meningkatkan Hasil Belajar *Shooting* dalam Permainan Sepak Bola dengan Modifikasi Media Pembelajaran pada Siswa Kelas VIII Sekolah Menengah Pertama Negeri 4 Kuala Mandor B Kabupaten Kubu Raya”. Masalah dalam penelitian ini adalah Upaya Meningkatkan Hasil Belajar *Shooting* dalam Permainan Sepak Bola dengan Modifikasi Media Pembelajaran pada Siswa Kelas VIII Sekolah Menengah Pertama Negeri 4 Kuala Mandor B Kabupaten Kubu Raya. Adapun sub masalahnya adalah sebagai berikut: 1) Bagaimana pelaksanaan pendekatan modifikasi pembelajaran untuk meningkatkan hasil belajar *shooting* dalam permainan sepak bola pada siswa kelas VIII Sekolah Menengah Pertama Negeri 4 Kuala Mandor B Kabupaten Kubu Raya?, 2) Apakah terdapat peningkatan?

Metode dalam penelitian ini adalah metode penelitian tindakan dengan bentuk Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Subjek dalam penelitian ini siswa kelas VIII yang berjumlah 33 siswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu teknik observasi langsung dan tes. Adapun alat pengumpulan data yaitu dengan lembar tes kemampuan. Teknik analisis data yang digunakan yaitu Deskriptif persentase.

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat disimpulkan bahwa terdapat peningkatan hasil belajar Upaya Meningkatkan Hasil Belajar *Shooting* dalam Permainan Sepak Bola dengan Modifikasi Media Pembelajaran pada Siswa Kelas VIII Sekolah Menengah Pertama Negeri 4 Kuala Mandor B Kabupaten Kubu Raya dan dapat ditarik kesimpulan khusus sebagai berikut: (1) Penerapan yang dilakukan oleh peneliti dan guru kolaborator dalam pembelajaran Upaya Meningkatkan Hasil Belajar *Shooting* dalam Permainan Sepak Bola dengan Modifikasi Media Pembelajaran pada Siswa Kelas VIII Sekolah Menengah Pertama Negeri 4 Kuala Mandor B Kabupaten Kubu Raya berjalan sesuai dengan yang diharapkan antara peneliti dan guru, (2) Terdapat peningkatan hasil belajar Upaya Meningkatkan hasil belajar *Shooting* dalam permainan sepak bola dengan Modifikasi media pembelajaran pada siswa kelas VIII Sekolah Menengah

Pertama Negeri 4 Kuala Mandor B Kabupaten Kubu Raya. Hal ini terbukti dengan adanya peningkatan pada siklus I, hasil belajar *shooting* dalam permainan sepak bola siswa mengalami peningkatan sebesar 47,05% dari nilai tes Pra Siklus sebesar 33,33%. Kemudian pada siklus II hasil belajar *Sshooting* dalam permainan sepak bola siswa mengalami peningkatan sebesar 81,18% dari nilai tes siklus I sebesar 55,54%.

Saran dalam penelitian ini adalah: 1) Bagi guru penjaskes Sekolah Menengah Pertama Negeri 4 Kuala Mandor B Kabupaten Kubu Raya: (1) Guru hendaknya terus berusaha meningkatkan kemampuannya dalam mengembangkan materi, menyampaikan materi, serta dalam mengelola kelas, sehingga kualitas pembelajaran yang dilakukannya dapat terus meningkat. (2) Dalam proses pembelajaran guru harus memperhatikan kondisi siswa dan menggunakan strategi mengajar yang bervariasi. (3) Guru penjaskes hendaknya memodifikasi sarana dan prasarana yang merangsang minat anak untuk meningkatkan keterampilan siswa.